



## **KFZ Versicherungsvergleich für neue und alte Fahrzeuge**

*Einflussmöglichkeiten durch einen KFZ Versicherungsvergleich für neue und alte Fahrzeuge*

Selbst wenn Ihre KFZ Versicherung keine Beitragserhöhung vornehmen sollte, dann können Sie den Vertrag ganz normal zum Ende des Versicherungsjahres kündigen und sich problemlos einen neuen Anbieter suchen! Dabei hilft der gestiegene Wettbewerb, die erhöhte Transparenz der Internetvergleiche und die übersichtliche Darstellung im KFZ Versicherungsvergleich dabei, die besten Konditionen zu finden. Dabei ist dieser Vergleich sowohl für neue und auch alte Fahrzeuge interessant. Beim Kauf eines Neuwagens können Sie die Versicherungskosten aber noch mehr beeinflussen. Lesen Sie deshalb, wie Sie am besten den Wettbewerb zwischen den Versicherungen nutzen:

Die Einflussmöglichkeiten bei Ihrem bisherigen Fahrzeug

Wenn Sie das erste Mal einen KFZ Versicherungsvergleich starten, dann werden Sie über die Detailverliebtheit und insbesondere auch die Rabattideen begeistert sein. Neben den Klassikern wie einem Kilometerrabatt oder der Beitragsreduzierung für überwiegendes Parken in einer Garage gibt es ganz unterschiedliche Rabattmerkmale. Damit wird die Autoversicherung des jeweiligen Anbieters einzigartig und die Kunden können bei gleicher und durch die Aufsichtsbehörden in Deutschland kontrollierter Versicherungsleistung jede Menge Geld sparen. Gehen Sie also die angebotenen Rabattvorschläge gründlich durch und nutzen Sie die Angebote. Die traditionelle Versicherungswelt mit ihren absurd hohen Margen hat sich in den letzten Jahren nur deshalb geändert, weil Sie als Kunde vergleichen. Somit ermöglicht der Wettbewerb günstigere Preise! Denken Sie beispielsweise auch an die Möglichkeit mit unterschiedlichen Selbstbeteiligungen oder auch Voraussetzungen zu rechnen.

Beim Neukauf eines PKW proaktiv handeln

Der KFZ Versicherungsvergleich berücksichtigt neben allen verfügbaren Rabatten auch die Grundmerkmale der Fahrzeuge, die im Wesentlichen durch die Regionalklasse und die Typklasse beschrieben werden können. Die Regionalklasse Ihrer PKW Versicherung orientiert sich dabei am Zulassungs- bzw. Wohnort - kann also nur bedingt beeinflusst werden. Allerdings wird jedes Fahrzeug in eine Typklasse eingeordnet. Und hier können Sie vor dem Fahrzeugneukauf fragen, in welcher Typklasse sich das Fahrzeug befindet. Insbesondere Fähranfänger oder auch Fahrer, die eine niedrige Schadensfreiheitsklasse haben, können sich daran orientieren. Wenn Sie sich beispielsweise für ein Fahrzeug in der Golfklasse entscheiden, dann hat jede Motorvariante - trotz gleichen Gehäuses und Fahrkomforts für Sie - eine unterschiedliche Typklasse. Hoch motorisierte Fahrzeuge finden sich deshalb oft in einer teureren Typklasse wieder. Fahrzeuge kaufen bedeutet deshalb auch eine gründliche Prüfung der unterschiedlichen Versicherungskosten.

Durch gezielte Nutzung von Rabatten und besonderen Angeboten können Sie also den gleichen Versicherungsschutz mit wesentlich günstigeren Prämien bekommen. Bei einem Neufahrzeug können Sie auch noch ein bisschen mit Motorisierungsvarianten "spielen" und Angebote durchrechnen!

## **Pressekontakt**

Guenstigeautoversicherung.net

Herr Andre Finzel  
Am Schulacker 2  
64846 Gross-Zimmern

guenstigeautoversicherung.net  
webpower123@hotmail.de

## **Firmenkontakt**

Guenstigeautoversicherung.net

Herr Andre Finzel  
Am Schulacker 2  
64846 Gross-Zimmern

guenstigeautoversicherung.net  
webpower123@hotmail.de

Mit dem KFZ-Tarifportal Guenstigeautoversicherung.net kann online der Beitrag sowie die Leistungen der Autoversicherungstarife berechnet werden. Viel neue Möglichkeiten für Verbraucher bestehen darin, dass diese selbst durch die Onlineanwendung Tarife berechnen können.